

Séjour club du 27 au 30 septembre 2024

Un séjour de randonnée pédestre à Vollore-Montagne, dans le Parc Livradois Forez en Auvergne, a été proposé aux membres du club.

Les 16 participants, soit 8 couples, ont été hébergés dans Les Gîtes du Verdier. L'ensemble de la structure avait été réservé en mars.

Le vendredi 27 à 9H, 2 minibus prêtés par la ville de Gien prennent la route, conduits par Francis et Claude, direction Vichy la ville étape, pour un casse-croûte et une visite du cœur de la ville d'eau thermale. Après une courte halte à Noirétable, nous arrivons au gîte vers 17h30.

Après l'apéro, place au dîner composé de plateaux repas récupéré, sur le trajet.

Le samedi la randonnée débuta à 10H, nous n'étions pas pressés de partir, la pluie ayant fait son apparition. Le point d'intérêt de cette journée a été Notre Dame de l'Hermitage. Ce monastère construit en 1746, aux pieds du Rocher de Peyrotine brûla en 1957. Reconstitué, il récupéra en 1979 la Vierge Noire. Aujourd'hui, les pères de la Salette perpétuent en ces lieux sept cent ans de foi mariale. Le soleil réapparut à l'heure du pique-nique, à l'heure et l'endroit prévu ou un minibus avait été déposé le matin. 5 marcheurs arrêtaient et finirent la marche en minibus. Les autres randonnèrent jusqu'aux gîtes, en empruntant des chemins et sentiers dans la forêt, et au bord de pâturage. L'après-midi les cueilleurs de champignons, ont été servis, environ 3kg de cèpes dans le cabas.

Elisa et Christine nous ont cuisiné les cèpes pour l'apéro. Ensuite direction l'Auberge du Trinquart à Vollore-Montagne pour un dîner concocté quelques jours au paravent. La qualité et la quantité ont été au rendez-vous.

Le dimanche, la randonnée se situa autour du pic Pamole avec un joli soleil. Après avoir déposé un minibus au col de Pertuis, les 16 marcheurs partirent à 9h30 en direction de La Cavalerie comme la veille. Le groupe piqueniqua au sommet du rocher de Pamole à 1200m d'altitude, avec une vue sur 360°. Ensuite, le groupe prit les traces des motos vues précédemment, dans les 90m de dénivelé qui n'ont pas été faciles pour certains. 2 km plus loin nous arrivons au minibus mis le matin. 3 entre nous prirent le véhicule pour terminer la rando. Les autres finirent en passant par la croix des tuiles, le hameau de Pamole, tout en cueillant des coulemelles sur le bord du chemin. Le dîner du dimanche, commença par un apéro constitué de champignons, et de bonnes bouteilles. Le plat chaud était des lasagnes, récupéré le matin à Noirétable.

Ces 2 randonnées élaborées par Claude et gérées par Gérald, ont me semble t'il eut un franc succès.

Le lundi, jour de retour, après que le propriétaire ait fait son état des lieux précis, nous nous dirigeons à Cervières ville médiévale. Puis nous arrêtons au barrage de Villerest, et constatons le niveau très bas de la retenue.

Le dernier repas en commun, a eu lieu aux 4 Vérités à Lapalisse sur la N7.

Ce fut un week-end de plein air très bénéfique, avec une trentaine de km parcourus dans la forêt du Forez, dans une ambiance très agréable.

Claude FONTAINE



















